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四中全会精神在基层

我司已于2019年11月14日9时至2019年11月15日9时在淘宝网资
产竞价网络平台对标的资产进行公开竞价转让。目前只有一人参与了公开
竞价且符合竞价要求，现按相关规定对标的资产竞价转让事项予以再次补
充公告，公告期自本公告刊登之日（含刊登日）起7个工作日止。若其他投资
者有意参与竞买，则应在本公告刊登之日（含刊登日）起7个工作日内（以资
金到账时间为准）向我司缴纳竞价保证金人民币伍拾万元整（小写：
500000.00元）。若有其他投资者按时足额缴纳保证金，我司将再次在淘宝
网资产竞价网络平台对标的资产进行公开竞价转让，竞价时间另行通知投
资人。若无其他投资者参与竞买，则我司根据规则与已参与竞价的公司签
订《债权转让协议》。特此公告。

自本公告发布之日起7个工作日内受理对上述债权资产竞价处置的征
询和异议。

联系人及联系方式：
海先生 电话：0471-6908203
包先生 电话：0471-6908209
分公司监察审计部门联系人：张先生 0471-6902283
通讯地址：呼和浩特市赛罕区如意和大街西蒙奈伦广场8号楼
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不良债权竞价公告的补充公告

为扩大政策性农业保险的覆盖面，让更多农户享受到这
一惠农政策，今年，安华农业保险公司巴彦淖尔中心支公司
在全市范围内大力拓展自治区政策性温室大棚保险业务。
截至目前，安华农业保险公司巴彦淖尔中心支公司在5个旗
县开展了温室大棚保险业务，为700余户设施农业种植户提
供了9000余万元的风险保障。

为更好地服务设施农业种植户，巴彦淖尔中心支公司在
所有开办温室大棚保险的旗县公司均配备专人专岗，24小时
待命，保证接到报案后第一时间赶赴现场，据实查勘定损。

今年5月，巴彦淖尔市遭遇罕见大风天气，各旗县温室大棚
受灾数量较多，损毁严重，安华农业保险公司巴彦淖尔中心
支公司立即启动重大灾害应急预案，组成多个工作小组第一
时间展开查勘定损工作，详实掌握第一手资料，做到“不漏
查、不惜赔、不错赔”，同时加快系统结案速度，保证设施农业
种植户最快时间拿到理赔款进行再生产。仅一次灾害，安华
农业保险公司巴彦淖尔中心支公司就为150余户设施农业
种植户提供了120余万元的赔款。

(杜明凯)

安华农业保险公司巴彦淖尔中心支公司
拓展温室大棚保险业务

“实施更大规模的减税，确保所有行业税负只减不增”
是政府对纳税人做出的庄严承诺。个人所得税专项附加
扣除政策、深化增值税改革、小微企业普惠性减税、社保费
率下调……一项项政策红利为企业注入了发展的强心针，
给纳税人送出了减税大礼包。

“我们家有女儿在读书，也有老人需要赡养，夫妻之间
个税怎样扣除？信息如何填报？”“我的企业月销售额多少
可以免征增值税？”……鄂尔多斯市杭锦旗税务局办税服
务厅减税降费政策咨询窗口每天都有络绎不绝的纳税人
在咨询减税降费相关政策。为了更好地宣传落实减税降
费政策，除全能型导税台，杭锦旗税务局办税服务厅专门
设置了减税降费咨询台，并配备熟练掌握政策要点和业务
办理流程的税务人员，通过不断优化和提升纳税服务，让

纳税人切切实实享受到政策红利。
为了更全面地宣传减税降费政策，杭锦旗税务局以纳

税人需求为导向，创新宣传形式，通过组建税企微信群、杭
锦旗税务局小课堂，不断推送漫画、微视频等形式多样的
最新优惠政策，让企业和纳税人随时随地掌握最新信息，
随时和税务干部进行提问、交流，加深了纳税人对政策的
理解，拉进纳税人与税务干部距离，提升纳税人对服务的
新体验。

亿利库布其园区板块财务总监安学云表示：“今年以
来，国家加大减税降费政策实施，让各企业税负减轻不少，
企业有了更多的流动资金用于经营，这对扩大企业规模，
增加企业效益效果显著。”

（王勤 张益忻）

杭锦旗税务局：奏响减税降费宣传之声

新华社北京11月 17日电 综合
新华社驻外记者报道：国家主席习近
平14日在巴西利亚出席金砖国家领导
人第十一次会晤时，就当前香港局势
表明中国政府严正立场。海外各界高
度关注习近平主席的重要讲话，纷纷
表示应警惕香港暴行演变为恐怖主
义，止暴制乱是香港当前最紧迫的任
务。

俄罗斯科学院远东研究所副所长
安德烈·奥斯特洛夫斯基说，习近平主
席的讲话释放出信号，表明中国政府
维护国家主权、安全与发展利益的决
心毫不动摇，反对外部势力干涉香港
事务的决心坚定不移。这是明确警告

外部势力不要干涉中国内政。
尼泊尔知名学者、加德满都法学

院院长尤巴拉杰说，习近平主席的讲
话是一位负责任的领导人的宣言。香
港毫无疑问是中国的一部分，中国始
终贯彻“一国两制”方针。

日本佳能全球战略研究所研究主
任濑口清之说，习近平主席在讲话中
提出“止暴制乱、恢复秩序是香港当前
最紧迫的任务”，我深有同感。当前的
暴力示威活动已经让香港市民的生活
饱受困扰，尽快还给市民安心生活的
环境是最紧要的任务。

新西兰惠灵顿中国和平统一促进
会会长高和军表示，习近平主席的讲话

为稳定香港局势指明了方向，新西兰华
侨华人对此高度拥护。香港是中国的
香港。香港的稳定和繁荣符合包括香
港人民在内的全体中国人民的利益。
暴力示威活动已经严重影响香港的经
济发展和市民生活，全球华人绝不答
应。

古巴官方通讯社拉美社报道说，
习近平主席就香港局势发表的讲话向
企图干涉香港事务的外部势力表明了
中国政府的明确立场，强调香港应尽
快结束乱局，恢复社会稳定。

马来西亚中国公共关系协会副会
长颜天禄说，习近平主席的讲话表明
香港必须尽快止暴制乱、恢复秩序。

法治被视为社会经济繁荣和人民安居
乐业的基石。香港持续发生的激进暴
力犯罪行为必须受到严惩遏止，还这
颗“东方之珠”璀璨光芒。

柬埔寨政府发言人帕西潘说，习
近平主席的讲话就当前香港局势表
明中国政府严正立场，我对此表示
高度认同。他认为，暴力活动已经
严重影响了香港的经济和旅游发
展，严重影响了香港市民的正常生
活。止暴制乱、恢复秩序是香港民
心所向。

（参与记者 李奥 周盛平 郭
丹 卢怀谦 朱婉君 林昊 毛鹏
飞）

止暴制乱是香港当前最紧迫任务
——国际社会高度关注习近平主席就香港局势发表的重要讲话

新华社香港11月 16日电 国家
主席习近平近日就当前香港局势表明
中国政府严正立场。香港主流舆论及
社会各界16日表示，习主席的讲话大
大提振了香港社会止暴制乱的信心，
香港要将中央的肯定与信任转化为止
暴制乱的力量。

《大公报》社评指出，祖国永远是香
港最坚强的后盾，就看特区政府如何深
刻领会及认真落实习主席的重要指示，
采取更有力、更有效、更果断的行动，维
护“一国两制”，保护市民生命与财产安
全。香港不能再乱下去了，市民的生命
与财产不能再白白损失了，“一国两制”
不能再流血不止了。止暴制乱是香港
最大的福祉，是民心所向，也是中央对
特区的嘱托。特区政府要将中央的肯
定及信任，转化为止暴制乱的力量。

香港《文汇报》社评表示，习主席
的讲话不仅是对特区行政长官和特区
政府的大力支持，也是对广大市民的
巨大鼓舞，对暴徒及其幕后支持势力

的严厉警告，为特区政府和社会各界
止暴制乱带来了巨大信心，注入强大
力量。习主席对稳定香港局势提出要
求、指路引航，给予特区政府遏止暴力
强而有力的支持。市民无惧暴力淫
威，挺身而出恢复秩序，政府更须拿出
承担和魄力，积极作为，雷厉风行，止
暴制乱，恢复法治安定，不负中央和港
人的殷切期望。

民建联发表声明表示，习主席在
一个重大的国际场合中发表有关讲
话，是向全世界清楚表明了中央对落
实“一国两制”，反对任何外部势力干
涉香港事务的决心坚定不移。同时，
习主席讲话也显示中央高度关注香港
情况，全力支持特区政府及社会各界
止暴制乱，对任何激进恐怖暴力，以及
挑战“一国两制”原则底线的行为，都
不会有丝毫的妥协空间。

全国人大常委会香港特区基本法
委员会副主任谭惠珠认为，习主席特
别在国际会议上谈及香港问题，是希

望国际社会了解中国政府对香港问题
的立场和采取的措施，讲话中也明确
指出外部势力不应干预香港事务，长
远根绝外部势力干预。

全国政协常委林建岳强调，中央
全力支持特区政府止暴制乱，国家始
终是香港的强大后盾。习主席的讲话
为香港止暴制乱指出了明确的方向，
大大加强了香港市民的信心。呼吁香
港各界携手同行，遏止暴力，保护家
园，推动香港早日转危为安。

港区全国人大代表颜宝铃指出，
要完成止暴制乱的最紧迫任务，特区
政府、警方、司法机构缺一不可，唯有
同心协力、全力以赴、互相配合，香港
才有机会从“乱”走向“治”，才能见到
恢复秩序的曙光。

香港新时代发展智库主席屠海鸣
撰文表示，在香港暴乱不断升级的关
键时刻，国家最高领导人的讲话，发出
了止暴制乱、恢复秩序的最强音。习
主席对当前香港局势“三个严重”的定

性，就是以“底线思维”分析问题，指出
了激进暴力犯罪行为的极其危险性，
警告暴徒不要玩火自焚。

港区全国政协委员龚永德说，习
主席非常关心香港，也显示中央全力
支持香港止暴制乱。希望特区政府与
市民齐心抵制暴力，香港东方之珠的
美誉是通过几代人的不懈努力得来，
不应毁在这一代手里。

香港广东社团总会永远荣誉主席
陈永棋指出，习主席的讲话显示他对
香港问题非常关注，希望香港尽快做
到止暴制乱。如今暴徒的暴力行为不
得人心，全体香港市民应同特区政府
团结一致，齐声向暴力说“不”。司法
机关也应严判暴徒，绝对不能姑息。

香港特区立法会议员林健锋认
为，习主席的讲话充分显示出中央对
香港止暴制乱和恢复社会秩序的热切
期盼，反映中央对香港的关心与支持，
同时为特区政府、执法者、司法机构以
及全港市民打气，有助安定人心。

香港各界：习主席讲话大大提振香港社会止暴制乱的信心

□新华社记者 向家莹 郭圻

作为民生保障的重头戏之一，医疗体
制改革备受关注。党的十九届四中全会
提出，必须健全幼有所育、学有所教、劳有
所得、病有所医、老有所养、住有所居、弱
有所扶等方面国家基本公共服务制度体
系。记者近日了解到，三明市持续落实四
中全会精神，有效推动医疗卫生工作重心
下移、医疗卫生资源下沉，为群众提供安
全有效方便价廉的公共卫生和基本医疗
服务，显著改善看病难、看病贵情况。

尤溪是三明医改的试验田和先行
者。自2012年始，当地逐步推开县级公
立医院综合改革。“我们医院现在是全国
治疗费用最便宜的医院之一。”尤溪县总
医院党委书记杨孝灯说。

卫健委《2018年我国卫生健康事业
发展统计公报》显示，2018年全国二级
以上公立医院次均门诊费用204.3元，人
均住院费用6002.2元。而据杨孝灯介
绍，尤溪县级公立医院两项费用分别为
141.52元和4302.62元。

他说，作为县域医改试点，尤溪县的
经验是从医药切入，带动医疗、医保“三
医联动”，逐步破解“看病贵”问题。

“政府通过实行药品、耗材零差价销
售，药品、耗材联合限价采购，遏制药品、
耗材价格虚高；医院内部通过控制不合
理医疗费用，做到合理用药、合理检查、
合理治疗，实现药品、耗材量价齐降。”杨
孝灯说。

过去，“大处方”一直被百姓诟病。
对此，尤溪县加强对医院次均门诊和住
院费用监管，建立起医保医师数据库，实
行医保医师代码管理；执行抗菌药物分
级管理制度，医院每月择期公布抗菌药
物用量前10名的品规和开具处方的医
生。加强输液管理，确定了53种无须输
液治疗疾病的目录。

曾罹患心梗的三明市民王伟说，医
改后，医疗服务更好，价格也更便宜了。

“2014年，我植入了第一根心脏支架，当
时进口支架2.8万元、国产支架1万多元；
去年因为心衰，又植入了两根支架，进口
的价格已降到1.6万元、国产的价格降到
8000多元。”王伟说，常用药品价格也明
显下降，比如阿司匹林以前是每盒 30
元，现在是每盒7元；波立维片从原先的
一粒18元下降到13.1元。

另一位来自尤溪县西城镇玉池村的
村民曹祖基表示，自己按照乡镇标准自
费5元诊疗费，就享受到县级诊疗服务。

尤溪县总医院院长胡永兴介绍，医
改以来，尤溪县先后6次动态调整5000
多项医疗服务价格，并进一步优化医院
收入结构，提高医务性收入占比。从药
品、耗材挤压出来的价格水分，一部分让
利给百姓，另一部分转化为医务性收入，
用于提高医务人员的薪酬待遇。医保基
金则在药品、耗材支出做减法，医院医疗
服务项目支出做加法。

尤溪医改是三明医改的缩影。三明
市不断补充医疗资源短板，推进分级诊
疗，降低药品耗材流通费用，规范医疗行
为，既解决了百姓“看病难”“看病贵”，又
保持了医保基金收支平衡。数据显示，
改革后，从2012年至2018年，三明市城
镇职工医保在抚养比逐年上升的情况
下，每年最终结余（含上年结余）都在千
万元左右，较前明显提升。

当前，三明医改已进入“以健康为中
心”阶段，从“治已病”向“治未病”推进，
对慢性病的管控持续加强。尤溪县总医
院成立全民健康管理部，乡镇卫生院则
对标成立全民健康管理站，共同促进民
众健康。目前，尤溪县域就诊率达
90.8%，基层就诊率60.78%。

据悉，国务院深化医药卫生体制改
革领导小组近日发出“进一步推广福建
省和三明市深化医药卫生体制改革经验
的通知”，以充分发挥福建省和三明市医
改经验的示范、突破、带动作用，推动全
国医改向纵深发展。

（新华社福州11月17日电）

三明医改见闻：破解“看病贵”是怎么做到的？

□新华社记者 王建刚

联合国副秘书长法布里齐奥·霍
克希尔德日前在接受新华社记者专访
时指出，全球性问题只能用多边方案
来解决。

霍克希尔德强调当今世界开展
“全球对话”与“国际合作”的重要性。
他呼吁就如何重振国际合作、有效应
对威胁、帮助各国实现人类期盼的未
来进行对话。

2020年是联合国成立 75周年。
为此，联合国秘书长古特雷斯今年4
月任命霍克希尔德为专门负责筹备
75周年庆祝活动的副秘书长。

联合国10月 24日宣布，从明年
1月开始，联合国将举办“有史以来
关于世界前途和人类未来的最大型
全球对话”，目的是全方位接触全球
民众，了解他们的期盼和恐惧，同时
从民众中获得全球治理的解决方
案。

霍克希尔德表示，他的主要职责
是努力帮助各国成功开展这些对话，
以实现联合国秘书长古特雷斯明年在
各国就全球合作的重要性开展对话的
愿望。

霍克希尔德说，为使全球对话富
有成效，他希望所有会员国与联合国
加强合作，动员各自的国民尤其是年
轻人参与进来。

他说：“我们希望通过联合国成立
75周年庆祝活动以及全球对话，唤起
人们对未来的忧虑和期盼，使人类对
共同的未来愿景看得更加清晰。我们
希望，对话能够让人们更加看清挑战
和困难，增加人们解决问题的紧迫
感。”

霍克希尔德表示，希望联合国
193个会员国都能够围绕人们的担忧
和期盼，以及民众希望联合国如何更
有效地运转展开讨论。“全球性的问题
只能通过全球性的合作加以解决。”他
说。

霍克希尔德一再对中国对联合国
的支持表示感谢，称赞中国是联合国
非常重要的合作伙伴和多边合作的支
持者。他说：“我们非常希望中国人民
发出强有力的声音。”

霍克希尔德认为，中国可以向世
界分享其在城市化进程、应对气候变
化、新技术应用及其风险管理方面的
经验。

（新华社联合国11月17日电）

全球性问题
只能用多边
方案来解决

——访联合国副秘书长
霍克希尔德

11月 17日 18时，我国在酒泉卫星发射中心用快舟一号甲运载火箭，以“一箭双星”的方式成功将全球多媒体卫星系统α
阶段A、B卫星（KL-α-A、KL-α-B）发射升空。卫星顺利进入预定轨道，任务获得圆满成功。 新华社发

全球多媒体卫星系统α阶段A、B卫星成功发射

□人民日报评论员

不断丰富和发展“一国两制”在香港特
别行政区的实践，保持香港长期繁荣稳定，
是中国梦的重要组成部分，也是完善和发
展中国特色社会主义制度，推进国家治理
体系和治理能力现代化的必然要求。

在巴西利亚出席金砖国家领导人第
十一次会晤时，国家主席习近平就当前香
港局势发表重要讲话，指出激进暴力犯罪
活动严重挑战“一国两制”原则底线。我们
绝不容忍任何挑战“一国两制”原则底线的
行为，对公然挑战“一国两制”原则底线的
违法犯罪活动，都必须坚决依法惩治。

5 个多月来，在反对派的蛊惑煽动
和外部势力的插手干预下，香港出现持
续不断的街头暴力活动。一些人甚至公
然鼓吹“港独”，喊出“光复香港、时代革
命”的口号，肆意侮辱国旗、国徽和区徽，
包围和冲击中央政府驻港机构和立法会、
政府总部，目的就是要搞乱香港、瘫痪特
区政府，进而夺取特区的管治权，把香港
变成一个独立或半独立的政治实体，最终
使“一国两制”名存实亡。今天，摆在我们
面前的，是一场维护“一国两制”和破坏

“一国两制”的斗争，在这个关乎国家主
权、关乎香港前途命运的问题上，没有任
何中间地带，没有半点妥协余地。

“一国两制”是一项开创性事业，对
中央来说是治国理政的重大课题，对香
港和香港同胞来说是重大历史转折。事
实证明，“一国两制”是解决历史遗留的
香港问题的最佳方案，也是香港回归后

保持长期繁荣稳定的最佳制度，是行得
通、办得到、得人心的。同时，“一国两
制”作为一项制度创新，与其他任何新生
事物一样，也需要在实践中经受检验，并
不断加以完善。这场修例风波暴露出香
港政治、经济、社会等方面存在的一些深
层次矛盾和问题，也进一步凸显了完善
香港治理制度的必要性和紧迫性。全面
准确贯彻“一国两制”方针，在实践中不
断完善“一国两制”制度体系，不仅符合
政治制度发展的一般规律，而且也必将
有助于“一国两制”航船行稳致远。

特别要看到，“一国两制”是一个完
整的概念。其中，“一国”是根，根深才
能叶茂；“一国”是本，本固才能枝荣。
在香港贯彻落实“一国两制”方针，有

“三条底线”绝对不能触碰：绝对不能允
许任何危害国家主权安全、绝对不能允
许挑战中央权力和香港特别行政区基
本法权威、绝对不能允许利用香港对内
地进行渗透破坏的活动。任何人、任何
势力都不要低估中央政府和全国人民
捍卫国家主权、安全、统一，维护香港繁
荣稳定的坚强意志和坚定决心。试图
触碰挑战“三条底线”、干扰破坏“一国
两制”，注定是妄想，注定是徒劳，也注
定是会彻底失败的。

风雨过后见彩虹。我们坚信，有中
央政府和全国 14 亿人民作为最坚强后
盾，香港一定能战胜任何风险挑战。香
港必将继续沿着“一国两制”方针和香
港基本法的轨道稳步前进，与祖国内地
共同开创中华民族更加美好的明天。

（新华社北京11月17日电）

绝不允许任何人挑战
“一国两制”原则底线


